

HOT PEOPLE

3 小池さんが 県サッカー優秀選手賞に

県立水戸商業高校3年生でサッカー部に所属する小池将太さんが「第100回全国高校サッカー選手権大会 茨城県大会」で優秀選手賞を受賞しました。

小池さんは、稲田サッカースポーツ少年団・稲田中学校出身で、高校では部員が約100名いるなかでミッドフィルダーをつとめたエース。県大会には県内88校が参加し、多くの選手の中から19名が優秀選手に選ばれました。



小池さん（写真右）

1 烏川さん 全国バドミントン大会で優勝

1/21

第30回全国小学生バドミントン選手権大会で、岩間三小4年生の烏川愛加さんが女子ダブルス4年生以下の部で優勝し、市長に優勝報告をしました。

小学1年生からバドミントンを始め、現在、石岡のスポーツ少年団に所属しています。石岡市在住の小学生とダブルスを組み、みごと全国の頂点に立ちました。



左から、烏川さん、山口市長

4 笠間焼発祥の地・ 久野陶園を残したい

たくさん職人が生まれ、笠間の文化を築いてきた笠間焼発祥の地「久野陶園」が存続の危機を迎えています。その危機を救うため、市内の作家さんなどを中心にクラウドファンディングのプロジェクトが進んでいます。

クラウドファンディングの実施期間は、3月31日（木）まで。詳細は久野陶園のFacebookページをご覧ください。



久野陶園の再生と存続プロジェクト事務局「久野陶園をやっていく会」の皆さんと山口市長（写真中央）

2 文化財保護活動に貢献し 県教育委員会表彰

1/27

笠間市文化財保護審議会会長の南秀利さんが、令和3年度文化財保護活動における茨城県教育委員会表彰を受賞され、市の小沼教育長から表彰状の伝達を行いました。

南さんは、友部町時代から文化財保護審議会委員として、その知識と経験を活かし、文化財の保存と活用に大きく寄与してきました。市史研究員等の公職を務める傍ら、長きにわたり歴史講座や文学散歩の講師としても活躍されています。



左から、南さん、小沼教育長